

RIENECK

MP+ Brennholz aus dem Spessart für das Ahrtal

Foto: Wolfgang Küber | Das Helferteam von "Wir im Spessart" bei der Holzaktion für die Gemeinde Mayschoß im Ahrtal.



Bearbeitet von Jochen Reitwiesner
11.10.2022 | aktualisiert: 15.10.2022 02:36 Uhr

[ARTIKEL VORLESEN](#)

Ende September wurde die Gemeinde Mayschoß im Ahrtal auf Initiative "Wir im Spessart" mit 65 Kubikmetern ofenfertigem Brennholz beliefert. Das geht aus einer Pressemitteilung des gemeinnützigen Vereins hervor, der die folgenden Informationen entnommen sind.

Der zweite Vorsitzende Wolfgang Küber (Rieneck) organisierte den Hilfstransport mit Unterstützung des Forstunternehmens Dietmar Reith (Arnstein/Heugrumbach) und dem Forstbetrieb Rothenbuch mit Leiter Florian Vogel.

In Mayschoß nahmen Anneliese Boltes und ihr Schwager Hartwig die Delegation aus dem Landkreis Main-Spessart dankbar in Empfang. Das Brennholz wurde sofort und gut organisiert an bedürftige Flutopfer verteilt und somit wieder ein kleiner Tropfen auf den heißen Stein "Flutkatastrophe" gegeben.

Im Ahrtal werden noch lange Zeit Hilfsaktionen wie diese notwendig sein, weshalb dies nicht die erste und auch nicht die letzte Aktion mit Brennholz gewesen sein wird. "Bei unserem Waldreichtum sollten wir doch in der Lage sein, auch weiter Hilfstransporte dieser Art durchzuführen", hofft 2. Vorsitzender Wolfgang Küber.

Wer sich einbringen möchte, melde sich bei Wolfgang Küber, Tel.: (0170) 9267134. Selbst die kleinste Menge Holz ist willkommen.